

En el siglo XIX, la isla era utilizada para aislar a aquellas embarcaciones que llegaban con brotes epidémicos y que podrían significar un grave riesgo para la población.

OTROS ATRACTIVOS TURISTICOS

Isla El Degredo

Se encuentra ubicada en el río Orinoco, frente a la Cruz del Perdón, y la única manera de llegar a ella es a través de botes, lanchas o cualquier otro tipo de transporte fluvial. En el siglo XIX, la isla era utilizada para aislar a aquellas embarcaciones que llegaban con brotes epidémicos y que podrían significar un grave riesgo para la población. Las dimensiones de la isla varían según el caudal que posea el río, puesto que cuando las aguas descienden, la isla aumenta su tamaño, pero ante la crecida del Orinoco, la dimensión de la misma se ve reducida. En la Isla El Degredo vivió solitariamente Angelina Rosa, quien había ganado su fama al manifestar ser la dueña de la totalidad del río.



Atardecer Orinoquense, al fondo Isla El Degredo.